
保護者　様

　問５（環境や施設）については、印刷に不備があり、すべての保護者の意見を集約することが出来なかったので、結
果を示すことが出来ませんでした。申し訳ありません。
　子どもたちの意欲，豊かな心や感性，健やかな体の育ちについては，日々の保育，園行事，果樹園での活動，読み
聞かせ，運動会など様々な活動で，「そう思う」「ややそう思う」が合計100％の高い評価をいただきました。しかし，4 子
育て支援や相談体制　の「そう思う」が他の項目より低い割合でした。さらに，4.子育て支援や相談体制，6 職員の取組
や対応，7.安全管理や園児の健康管理　は，「あまりそう思わない」が若干名いらっしゃいました。この結果を真摯に受
け止めて，すべての項目ですべての保護者の方に満足していただけるように努力してまいります。

６．職員の取組や対応・・・職員は一人一人に寄り添
いながら，子どもたちが喜んで登園してくる援助をし
ているが，職員の取組や対応（あいさつなど）はよ
かったと思うか。

７．安全管理や園児の健康管理・・・安全面の配慮，
けがや病気での対応など，安全面での配慮はよかっ
たと思うか。

（集計結果の考察）

１．園での活動や園行事・・・子どもたちの意欲は育っ
ていると思うか。

２．教育・保育内容①・・・日々の保育，読み聞かせ，
果樹園での活動などを通して豊かな心や感性が育っ
ていると思うか。

３．教育・保育内容②・・・運動場での遊び，運動会の
練習，給食，体育遊びなど健やかな体が育っている
と思うか。

４．子育て支援や相談体制など・・・朝や夕方の預か
り保育や園の先生への相談で，安心して預ける体制
や相談体制が整っているか。

令和４年3月18日

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  　　　　　　 すみれ幼稚園
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 園長　増本　博宣

令和３年度　よりよい園づくりをめざすためのアンケート集計結果と園からの回答

　保護者の皆様によるご協力・ご支援に心から感謝申し上げます。幼保連携型認定こども園すみれ幼稚園としてスタートをして、３
年目を迎えました。今回頂戴したアンケート結果（回収率81％）を，これからの園運営や園での取組に生かしていきます。
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７．安全管理や園児の健康管理・・・安全面の配慮，
けがや病気での対応など，安全面での配慮はよかっ
たと思うか。

１．園での活動や園行事・・・子どもたちの意欲は育っ
ていると思うか。

２．教育・保育内容①・・・日々の保育，読み聞かせ，
果樹園での活動などを通して豊かな心や感性が育っ
ていると思うか。

令和３年度　よりよい園づくりをめざすためのアンケート集計結果（教職員）

３．教育・保育内容②・・・運動場での遊び，運動会の
練習，給食，体育遊びなど健やかな体が育っている
と思うか。

４．子育て支援や相談体制など・・・朝や夕方の預か
り保育や園の先生への相談で，安心して預ける体制
や相談体制が整っているか。

５．教育環境（施設）・・・園舎の屋根の修理，床の張
り替え，電灯の電球をLED電球に交換など，園の教
育環境や施設はよくなった思うか。

６．職員の取組や対応・・・職員は一人一人に寄り添
いながら，子どもたちが喜んで登園してくる援助をし
ているが，職員の取組や対応（あいさつなど）はよ
かったと思うか。
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 ここからは，頂戴しましたご意見等について記載します。全文を記載するのは難しいので，同じようなご意見等をまとめたり簡潔にし
たりしています。ご了承ください。○数字は，記述された保護者の方の人数です。 

（全般的なご意見） 

（子育て等のお悩み等） 

（PTA 行事へのご意見） 

 

◎子ども達も楽しみにしていると思うので、無理のない範囲で行っていけ

たらと思います。⑦ 

◎コロナの影響で予定を立てづらいと思いますが、実施が決まりましたら

可能な限り、参加させていただきます。 

◎保護者さんと関わる貴重な機会なので、しっかり協力して関わっていき

たいと思います。 

◎コロナが収まって、また昔のようにいろんな行事に関わっていけたらい

いなと願っています。② 

◎バザーの準備等大変だけど楽しいこともあり、行事がないと楽だけど少

し寂しいとも思いました。子ども達が親子で楽しめる行事はやはり続け

て欲しいです。親同士が分からないのも…。③ 

◎一度もＰＴＡ行事に参加しておりませんので、よく分かりませんが、次

年度は園の行事が行われたように時間帯や日程を分けてなどして行って

はどうでしょうか。コロナ禍で仕方ありませんでしたが、参加したかっ

たです。③ 

▲一度もＰＴＡ行事が無いまま卒園していくのはさみしい気持ちも

あります。 

▲働く保護者としては、これでも良かったと思ってしまう。協力で

きるのに限界があるので。気持ちはある。 

▲コロナ禍で幼稚園に行くことがあまりなく、子どもの幼稚園での

様子が分かりませんでした。来年度は幼稚園に行く機会が増えた

らいいなと思っています。幼稚園での活動の様子をスマホ等でリ

アルタイムで視聴できる幼稚園や保育園もあるみたいですが、そ

ういうのはできないんでしょうか。 

▲働いている人、小さな子どもがいる人など、仕事や預け先の都合

をつけるのが大変と感じている人もいるので親が主体となって動

く必要のある行事、イベントをなくして欲しい。② 

▲子ども達には申し訳ないが、仕事をしていると正直ありがたいで

す。（行事の準備等のために仕事の休みをとらないといけないた

め）② 

PTA行事へのご意見見や感想に対する回答 

 バザーや夏祭り等の行事が２年連続なかったと寂しく感じられる方もいらっしゃいましたが，本年度 PTA 活動がなくても問題がなかったので今後

もなくてもいいと思われている方もいらっしゃいました。両方のご意見を PTA 会長にお伝えし，今後のコロナウイルスの感染状況を踏まえながら，

子どもたちのために、どのようにしていけばいいのか，検討していきたいと思っています。ご意見をいただき，たいへんありがとうございました。 

◎いつも親身になって頂き本当に感謝しています。すみれ幼稚園に入園
できてよかったです。いつもありがとうございます。 

◎行事の準備や日々の生活習慣など、先生方には大変感謝しています。

先日の発表会では２人目も連れて行けるよう配慮して下さったので、
夫婦ともに見に行けました。今後も未就学園児については参加 OK に
して頂けると助かります。 

◎食事もトイレも先生方にお世話になりっぱなしで、大変ありがたく思
っています。また、お迎えの際に園での様子が聞けるのも仕事の後の
楽しみです。いつもありがとうございます。今後もよろしくお願いし

ます。 
◎すみれ幼稚園でだからこそ経験できることが沢山あり、ここで成長さ
せてもらうことが嬉しいです。優しく愛情たっぷりに接して下さる先

生たちが○○も大好きです。 
◎毎日楽しそうに通ってくれています。体験や活動が多く心豊かに成長
していると感じます。これも職員様方々のお陰だと思います。 

▲感染症罹患者について HP のすみれ掲示板（お知らせ）で載せて頂

いていますが、コロナに限らず他の病気でもメールでも保護者へ連

絡して頂けたら助かります。 

▲朝の登園時に玄関に先生が一人もいらっしゃらないことがあります

が（時間による？）防犯面が心配です。先生方も朝は忙しいと思い

ますが、出来れば立っていただき子ども達を迎えてもらえたらなと

思います。 

▲毎年意見が出ていると思うのですが、先生方も名札をつけて頂きた

いです。伝言などを頼んだ際にどなたなのか分からないと困ります。 

▲コロナ禍で野外活動の保護者自由参加が少なかったので少し残念で

した。（写真の閲覧のみ） 

▲早く参観日を復活して欲しいです。普段の園での様子が全く分から

ないので、WEB 配信なども考えて欲しいなと思います。 

全般的なご意見に対する回答 

 本園度も，コロナウイルス感染防止のために，保護者の皆様にはご不便やご不自由をおかけしました。園として，子どもの生命を守ることが第一と

いうことでご理解ください。コロナの感染状況を踏まえながら，参観日や発表会等を検討していきたいと思っています。ご意見につきましては，改善

していかなければいけないことは，職員と話し合いながら改善していきたいと思います。 

◎担任の先生はじめ親身になって、心配になった事や悩

みをすぐに聞いて下さり、安心して園に通うことがで

きました。 

◎野菜が苦手なのですが給食と先生の声かけのおかげ

で少しずつ克服しています。ありがとうございます。 

▲給食はよく食べるようになったと聞くが、家ではなかなか食べてくれない。 

▲幼稚園ではお片付けが出来ているようですが、家ではほとんどしないので少し困っ
ています。 

▲”好き嫌いなく食べる”ということを目標にしています。家でも料理のお手伝いを
すると、「食べて、みようかな」という気持になるようなので、そういう時間を増や
していけたら…と思っています。 

▲必要以上に怒ってしまうことがあり、後で後悔しています。 

子育て等のお悩みに対する回答 

 子育てには、いろいろな悩みが出てくると思います。遠慮なさらずに、担任や園にご相談ください。ご一緒に考えていきたいと思っています。秘

密厳守で，ご相談に応じたいと思います。 


	R3hyouka1HP.pdf
	R3hyouka3HP.pdf
	R3hyouka2HP.pdf

